



いよいよ10月、充実の秋になるよう頑張っています。

9月は、見学学習や宿泊学習と学年に応じた校外での行事を実施してきました。実施に当たり準備物等について、保護者の皆様にはお世話になりました。現在6年生は、10月10日に予定されている市内小学校陸上競技交歓会に向けて一生懸命練習に励んでいます。また、実りの秋、各種コンクールの結果も届きつつあり、さっそく入賞という形で努力が報われている子もいます。

今話題となっている児童のランドセルの重さについて、本校でも先日先生方で対応について確認しました。学校に置いておく教科書類や持ち帰りへの配慮等、学年に応じて対応していきます。2学期のキーワード「一つのことをやり抜く力」が身に付くよう取り組みます。



【期間限定で朝練に取り組む6年生】



【学習成果を校長室で発表するひのき1のメンバー】

特別支援学級合同体育祭

9月20日(木)に郡山総合体育館で、合同体育祭が開催されました。本校から特別支援学級の希望する子が、多くの種目で大活躍しました。たくさんの人と運動を通して交流できる機会となりました。



プログラミング学習

9月21日(金)にエフコムさんにお世話になって、6年生対象にプログラミング学習を行いました。テーマは、物を持ち上げて、指定の場所に運ぶことです。昨年度の経験を活かし、タブレットを使って、グループで順序立てた作業指令を出して、楽しみながら思考を深めていました。



4年生宿泊学習

9月26・27日に1泊2日で、郡山自然の家で実施しました。河内のクリーンセンターや上戸取水場、十六橋見学をはじめ、自然の家での宿泊を含む様々な活動を通して、友達と協力し合い、多くのことを学ぶ機会となりました。今回の貴重な経験を



今後生かしてほしいと思います。



防災出前講座

9月27日(木)に5年生を対象に、郡山市河川課の職員を講師に招いて、講座を実施しました。阿武隈川の過去の洪水被害を中心に現在行われているハード面やソフト面の対策について詳しく学びました。本校の児童にとって身近で自分の命を守るうえでも大切な学びとなりました。



各種コンクール入賞

○理科作品展(夏休みの自由研究)

【銀賞】

- 4年 松井愛結・愛実さん
- 4年 二瓶真帆さん
- オランダ絵画コンクール
- 入選 1年橋谷田奏さん



- 郡山市食中毒防止ポスターコンクール
- 優秀賞 5年 古川 暁さん
- 入選 5年 小林偉織さん

先生方も頑張っています

9月18日(火)に4年2組に先生方が集まり、算数の授業について、講師の先生を招いて、勉強会を行いました。子どもたちにとってより良い授業となるよう、全員で知恵を出し合って腕を磨いています。

